



## Kelurahan Terban Gelar Musrenbang



**MUSRENBANG** -- Pelaksanaan Musrenbang Kelurahan Terban Minggu (26/1) di Aula Dinas Kelautan dan Perikanan DIY Jalan Sagan Kidul Jogja.

**GONDOKUSUMAN** -- Kelurahan Terban Minggu (26/1) mengadakan kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang). Kegiatan ini diikuti sekitar 100 peserta yang terdiri dari perwakilan Rukun Warga se-Kelurahan Terban dan ibu-ibu PKK.

Juga hadir Jalalludin selaku Camat Gondokusuman, Anif selaku Lurah Terban, Danramil Gondokusuman, ketua LPMK, pihak kepolisian dan juga perwakilan dari Pemerintah Kota Jogja.

Seluruh acara dimulai seluruh peserta dimohon berdiri untuk menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dipandu oleh F Susilawati. Acara Musrenbang dibuka Camat Gondokusuman, Jalalludin.

Dalam pidatonya Jalalludin menyampaikan Musrenbang Kelurahan Terban adalah hasil dari pra-Musrenbang yang diadakan per RW di Kelurahan Terban.

Selanjutnya hasil musyawarah rencana pembangunan per RW tersebut dibahas untuk dibuat suatu rencana yang lebih besar yang selanjutnya akan dibahas di tingkat kecamatan.

Hadi Sutarmanto selaku ketua panitia mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta dan juga tamu undangan. "Kami mohon dalam persidangan semuanya bersikap bijak, sangat diperbolehkan berdebat demi mendapatkan hasil yang lebih baik namun dengan catatan jangan debat kusir yang akan berdampak emosi dan tidak akan menghasilkan sesuatu yang baik," kata dia.

Hadi Sutarmanto juga menyampaikan sidang ini dibagi menjadi tiga komisi. Komisi A akan membahas bidang sosial budaya, Komisi B, membahas bidang ekonomi, sedang Komisi C membahas bidang pembangunan fisik dan lingkungan.

Untuk selanjutnya sidang dari tiap

	<b>Tindak Lanjut</b>
<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

komisi dilaporkan di sidang pleno untuk mendapatkan keabsahan dari seluruh peserta sidang pleno Musrenbang.

Lurah Terban, Anis, dalam pidatonya mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta dan tamu undangan serta semua pihak yang terlibat dalam kegiatan Musrenbang ini.

Anif berharap seluruh peserta dari semua perwakilan RW maupun PKK dan juga elemen yang lain dapat menggunakan kesempatan ini dengan baik. Dia juga berpesan jangan mengusulkan sesuatu yang sifatnya sebuah keinginan namun harus mengutamakan sebuah kebutuhan bersama.

"Perlu diketahui, Musrenbang tahun 2014 ini akan dipakai sebagai dasar perencanaan pembangunan di tahun 2015," papar Anif mengakhiri pidatonya. Musrenbang diakhiri dengan doa dan menyanyikan lagu Bagimu Negeri. (wisnu)

1. Kel Terban - Positif

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Terban			
3. Kecamatan/Kemantren Gondomanan			

Yogyakarta, 15 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005